

PEQUEÑOS GRANDES PASOS

Somos Vega, Nerea, Maddi y Lucía, cuatro estudiantes y emprendedoras del País Vasco. Estamos muy orgullosas de poder decir que con este pequeño proyecto que creamos, hemos logrado nuestro objetivo principal: favorecer, especialmente a la gente que más lo necesita, y fomentar el desarrollo sostenible con la fabricación y el proceso que hay detrás de nuestro producto.

En 2019, pensamos que era necesario inventar algo innovador que fuese útil y accesible para todos, y por ello, tras darle muchas vueltas, se nos ocurrió crear unas zapatillas que pudiesen durar mucho tiempo. Primero, decidimos que queríamos que el producto de nuestra empresa fuesen unas zapatillas cómodas y duraderas. Por ello, pensamos que materiales biodegradables y resistentes. A principios de 2020 llevamos a cabo la fabricación de nuestros primeros pares de zapatillas para así poder probarlas antes de ponerlas en venta.

Nuestro equipo quedó muy satisfecho con ellas, y por fin las pusimos en venta para todo el mundo en nuestra web a mediados de ese mismo año. Empezamos a contactar con proveedores y colaboradores, y fuimos trabajando poco a poco con distintas asociaciones. Así, conseguimos llegar a más y más países con nuestro producto, y el recibir buenas opiniones acerca de nuestras zapatillas, nos ha impulsado a crecer cada día un poco más hasta llegar a dónde estamos hoy en día.



Pequeños Grandes Pasos es una empresa que empezó hace un par de años con el objetivo de intentar ayudar a nivel global y emplear recursos sostenibles para así fomentar el respeto al medio ambiente.

Fabricamos nuestras zapatillas con materiales reciclables y reciclados, y trabajamos diariamente por mejorar y satisfacer a más y más clientes.